

Un centenar y medio de personas discapacitadas se beneficia de la iniciativa

LA POLICÍA LOCAL IMPARTE CLASES DE EDUCACIÓN VIAL EN LA FUNDACIÓN JARDINES DE ESPAÑA

Vva. de la Cañada, 27 de abril.- Los agentes de la Policía Local, especializados en Educación Vial, han comenzado a impartir esta semana charlas en el Centro de la Fundación Jardines de España en Villanueva de la Cañada. Un centenar y medio de personas con discapacidad intelectual participa en la iniciativa, que finaliza el próximo viernes, 4 de mayo, con un recorrido urbano por el municipio.

En dicha actividad, podrán poner en práctica como peatones los conocimientos adquiridos: cómo cruzar correctamente y de forma segura una calle, qué indica la señalización horizontal y vertical, etc. Durante las clases, también han recibido nociones sobre el comportamiento que han de tener como viajeros, en coche y en autobús.

Proyecto pionero

La incorporación del Centro de la Fundación Jardines de España al Programa de Educación Vial es una experiencia pionera. El Programa, puesto en marcha por la Concejalía de Seguridad en colaboración con la Concejalía de Educación hace 6 años, se ha desarrollado hasta ahora en los centros educativos públicos del municipio y de forma puntual, en los colegios privados que lo solicitaban. Más de un millar de alumnos de Infantil y Primaria (con edades entre 3 y 12 años) se benefician cada año de esta iniciativa que tiene como objetivo mostrar a los escolares las normas básicas de circulación para peatones y viajeros. Los miembros de la Agrupación de Protección Civil también participan en el programa, impartiendo una charla sobre primeros auxilios.

